
Ratsherr Kluckhuhn schlägt vor den TOP 9 als neuen TOP 6 vorzuziehen. 
 
Der TOP 4 der nichtöffentlichen Sitzung (Vergabepraxis) soll als neuer TOP 15 in der 
öffentlichen Sitzung behandelt werden. 


